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28, rue Zuber - B.P.7 
 68171 RIXHEIM CEDEX 

Tél. : 03 89 64 59 59 

 Fax : 03 89 44 47 07 

www.rixheim.fr 

 

 

SERVICE Culture / Événementiel 
culturel@rixheim.fr 
Dossier suivi par : 

         Catherine BAUER/ Manuela FILLINGER  

 

 

 

 

LISTE DE PRÉSENCE 

 

 Présent(e) Absent(e) ou excusé(e) 

ALLHEILLIG Roland X  

BOLLI Gilbert X  

CARRIERE Bernadette X  

DEDOURS Dominik  Exc 

DEPOUX Bernadette X  

DIETEMANN Pierre  X  

DRESEL Claire  Abs 

DUBOIS Daniel X  

FATH Emile X  

FREYHEIT Jean-Michel X  

FROEHLY Jeannette X  

FUNFSCHILLING Jean-Claude X  

GAULARD Gilles X  

GHARBI Najette X  

GOEPFERT Monique X  

HASSENFRATZ Denise  Exc 

KOELL Carole X  

KUHN Michèle X  

LANG Denise  Abs 

LAVÉ Pierre  EXC 

MORTZ Robert X  

PICCO Christiane X  

RISS Monique X  

SCHNEIDER Chantal X  

SPENLIHAUER Christiane X  

STUTZ Geneviève X  

VEST Maurice X  

WENTZINGER Marylène  Démission 

WETTEL Lucien X  

 

 

 

CONSEIL DES AINES  

Compte-rendu  

de la réunion du jeudi 27 avril 2023 
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Ordre du jour : 

 

1) Ouverture de la séance par le Président, M. Lucien WETTEL, 

 

2) Approbation du compte-rendu du 21 janvier 2023, 

 
3) Élection de la Vice-Présidente, 

 
4) Point commission « Jeunesse / Famille / Intergéneration » par Mme SCHNEIDER, 

 
5) Point réunion « VADA » par Mme LOUIS, 

 
6) Points divers par Mme LOUIS 

 
7) Tour de table. 

 
 

 
 

 

 

 

1- Ouverture de la séance par le Président Lucien WETTEL 

 
M. le Président souhaite la bienvenue aux membres présents et fait un rapide compte-rendu 
de la visite du Sénat. 
 

2- Approbation du compte-rendu du 21 janvier 2023 
 

         Le compte-rendu est approuvé à l’unanimité. 
 

3- Élection de la Vice-Présidente 
 

Lors de la réunion de bureau, la décision de procéder à l’élection par un vote à main levée ce 
que les membres acceptent. 
Madame Chantal SCHNEIDER est élue à l’unanimité. 
 
Avant de passer au point suivant, Mme LOUIS souhaite une bonne reprise à M. FREIHEIT au 
sein du Conseil. 
 

4- Point commission « Jeunesse / Famille / Intergéneration » par Mme SCHNEIDER 
 
Mme SCHNEIDER (référente intérimaire) annonce qu’à l’initiative de Mme ADAM, Élue en 
charge de la MSI, qu’une marche intergénérationnelle aura lieu le dimanche 1er octobre. Elle 
sollicite des membres du CA pour l’organisation et l’encadrement de cette journée. Une 
réunion est prévue le mercredi 17 mai à cet effet. 
   

5- Point réunion « VADA » par Mme LOUIS 
 
Mme LOUIS annonce que la « démarche VADA » s’arrête pour passer en « Label ». Ce 
changement de statut implique un coût énorme pour la Ville, sans compter que tout le travail 
effectué serait à reprendre. 
La Ville n’adhèrera donc pas à ce Label. 
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6- Points divers par Mme LOUIS 
 
Elle annonce également la démission de Mme Marylène WENTZINGER pour raisons de santé 
et la remercie pour son implication au sein du CA. 
 
Puis elle passe à la présentation du livre « Mémoires de Vie » aux résidents des « Glycines » 
en présence de quelques résidents de l’EHPAD. Sur les 300 exemplaires édités, 272 ont déjà 
été vendus. 
Pour une présentation à la résidence « Les Châtaigniers », aucune salle n’en permet 
l’organisation. 
 
Dorénavant, le menu des repas servis tous les mardis et jeudis aux « Glycines » sera envoyé 
mensuellement aux membres du CA. 
 
M. WOLFF, suite à la demande du CA a proposé d’associer les membres du Conseil 
participatif ainsi que les Élus à la visite des deux centrales chaleurs (seraient programmées en 
octobre 2023, à suivre). 
 
Concernant les sentiers nature, la reprise de découverte des 4 derniers parcours reprendra 
dès la mi-juin. 
 
ICOPE : dépistage et prévention (via une application) 
 
Des séances de dépistage seront organisées prochainement en concertation avec 
l’association « Les Lys d’argent » en mai et en juin avec les pharmaciens. 
Il s’agit d’un dépistage précoce pour les séniors de 60 ans et + (en l’absence de dépendance 
et absence d’aide à domicile sauf pour ménage et portage de repas). 
La communication sera faite par les biais habituels à savoir, le bulletin municipal, Facebook, 
les panneaux lumineux, le site internet de la Ville plus celui du CA.  
Pour le site du CA, le service fera parvenir les informations à M. BOLLI. 
 
Sophrologie 
 
Dans le cadre du plan national « Bien vieillir » la Conférence des financeurs et la Ville de 
Rixheim vont proposer à la rentrée, un cycle de 10 séances de sophrologie gratuites (maxi 15 
personnes) sur inscription. 
Les deux séances par mois s’étaleront de mi-septembre à février et auront lieu à la Cité des 
sports. 
Les détails de communication seront transmis après le 15 août. 
 

7- Tour de table 
 

➢ M. GAULARD soulève certains problèmes concernant les futures constructions sur le 
terrain de l’ancienne casse à Ile-Napoléon. 

Il s’agit de pollution souterraine en raison de déchets enfuis dans le sol, sur lequel seront 
installés, en plus des immeubles, un potager partagé ainsi qu’une aire de jeux pour enfants. 
M.DIETEMANN précise que les règles d’urbanismes sont respectées et que la municipalité 
soutient ce projet. 
 

➢ Maison « champignon » : pas de changements. Mme LOUIS rappelle que ce souci est 
suivi par les services concernés de la Ville. 

 
➢ Villa STURM en cours : en attente de validation du nouveau PC pour le nouveau 

promoteur car l’ancien est devenu caduque. 
 

➢ Toilettes publiques : demande relayée en municipalité d’affichage des horaires 
d’ouverture place du marché. 
 

➢ Accès chemins dans les collines : Mme KOEHL a rencontré M. ROTH, responsables 
des espaces verts. L’entretien des terrains privés, notamment les branches qui 
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dépassent sur les chemins communaux n’incombe pas à la Ville. C’est aux 
propriétaires d’en assumer l’entretien. 
 

➢ M. ALLHEILIG remercie M. le Ministre et Sénateur pour avoir pris des nouvelles de sa 
compagne suite à sa chute lors de la sortie à Paris. 
 

Avancement LECLERC : il y a toujours un recours de la concurrence qui n’est pas encore 
soldé. Du coup, pour l’instant, les travaux ne vont pas démarrer. 

 
➢ Intermarché : un membre du Conseil annonce un changement de gérance 

 
 

16h00, M. WETTEL clôture la séance 

 

Prochaines réunions le 

 

 Lundi 26 juin 2023 à 14h00, salon des Commandeurs. 

 

Lundi 12 juin à 10h00 : salon du Lion, réunion bureau. 

 

 

 

 
. 
 


